
 

 

第 30 回 

ＦＭたんと放送番組審議会議事録 

 

 

〇開催日 

令和 3 年 9 月 27 日（火） 

〇議 題 

① 『わたしたちの校歌』(月曜～金曜 6:50～、11:20～) 

② 『ちょっと一息』(月曜～金曜 14:50～) 

③ 『あなたの IT コンシェルジュ』(月曜～金曜 10:25～) 

④ 『こちら口腔管理推進室』(月曜～金曜 11:55～) 

 

〇その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社有明ねっとこむ  



1. 開催年月日  

令和 3 年 9 月 27 日（火） 14 時 00 分～ 

2. 開催場所 

株式会社有明ねっとこむ １階会議室 

 

3. 委員の出席 

委員総数   6 名 

出席委員数 6 名 

  

委員長        石丸  智士 

副委員長  香山 眞理子 

委 員  城 戸  久 信 

委 員  大 石  教 義 

委 員  松 﨑  義 和 

      委 員  黒木  雄平 

 

 

放送事業者側出席者名 

 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

ＦＭたんと局長 永 江  美 穂 

番組審議会事務局 根間 裕花里 

 

４．議 題 

番組内容について 

 

① 『わたしたちの校歌』(月曜～金曜 6:50～、11:20～) 

② 『ちょっと一息』(月曜～金曜 14:50～) 

③ 『あなたの IT コンシェルジュ』(月曜～金曜 10:25～) 

④ 『こちら口腔管理推進室』(月曜～金曜 11:55～) 

  



５．議事の概要 

議事に先立ち、放送に関する報告として、前回の放送番組審議会から本日まで、訂正・取り

消しの放送、また、放送内容に対する苦情・意見が無かった事を報告し、その後議題に沿っ

て審議を進めた。 

 

【番組の内容について】 

次の 4 つの放送について、あらかじめ放送事業者が説明を行い、その後音源を聴き、審

議を行った。 

  

① 『わたしたちの校歌』(月曜～金曜 6:50～、11:20～) 

担当パーソナリティ：現役女子大生「たんとガールズ」のかんな  

 

■委員の意見(概要）/ 事務局の回答 

 

・ 廃校した学校の特集などを組んで放送してもらえると嬉しい。 

<事務局> 

廃校になった学校の校歌の放送は、教育委員会から NG が出たため放送してい

ないが、廃校した学校の特集については、教育委員会に確認しながら可能であれ

ば企画検討したいと思う。 

・ 校歌の音源は放送ごとに収録を行っているのか。 

<事務局> 

教育委員会に許可をいただき、現在局で保有している音源を使用している。  

・ 学校紹介の情報はどこから調べた情報なのか。 

<事務局> 

        市ホームページの学校のページから情報を収集している。随時更新され 

ているので公式の最新情報である。 

・ 校歌の作詞・作曲者名を入れたほうがいいと思う。分からない場合はリスナーに

呼び掛けてみるというのも 1 つの手ではないかと思う。 

<事務局> 

当所、作詞・作曲者名を入れる予定だったが、読み方がわからないものが多く、

教育委員会に確認したがあまりにも昔の情報の為分からないという返事をいた

だいた。作詞・作曲者名を入れる学校と入れない学校があるのはどうなのかとう

いことになり、現在は入れずに放送を行っている。今後は、いただいたご意見を

参考に検討していきたいと思う。 



・ 今回聴いた音源は自分の母校ではなかったがとても懐かしく思えた。とてもい

い取り組みだと思う。 

・ 学校の紹介と一緒に地域の情報もあり分かりやすくて良いと思う。 

 

② 『ちょっと一息』(月曜～金曜 14:50～) 

担当パーソナリティ：現役女子大生「たんとガールズ」はるか  

 

■委員の意見(概要）/ 事務局の回答 

 

・ 何度かパーソナリティがかわっているが、個人的には AI アナウンサーのバージ

ョンが好きだった。 

・ なぞなぞがありほっと一息つけるような番組でいいと思う。 

 

③ 『あなたの IT コンシェルジュ』(月曜～金曜 10:25～) 

担当パーソナリティ：まこパーティー、当社ネットワーク事業部社員 

 

■委員の意見(概要）/ 事務局の回答 

 

・ 難しくなるので、あまり専門用語が入らないようにした方が良いかと思う。もし、

専門用語が入る場合は補足を加えてもらえると聴いている側も IT に関しての興

味がわくと思う。 

<事務局> 

難しい内容にならないようにし、言葉の解説などを入れるようにしている。 

・ 収録は対面で行っているのか。別々で収録している印象を受けた。 

<事務局> 

   ラジオで話すことに慣れていないので収録時はとても緊張している。上手 

くキャッチボールしながら収録できるようになるのが今後の課題である。 

  

④ 『こちら口腔管理推進室』(月曜～金曜 11:55～) 

担当パーソナリティ：高村麻衣 

ゲスト：大牟田歯科医師会専務理事 松田宏一 氏 

 ・聴いている方にとても参考になる内容で良かった。 

  

 

 



その他の意見 

  

・ 各番組それぞれ毎回同じ内容なのか。 

<事務局> 

『わたしたちの校歌』は、月～金で違う音源を放送し 1 ヶ月ごとに音源を変更。 

『ちょっと一息』は、毎日違う音源。 

『あなたの IT コンシェルジュ』は、月～金で違う音源を放送し、月に 1 回２～

３本音源を変更。 

『こちら口腔管理推進室』は、6 本の音源をローテーションし、お客様の要望

によってその都度音源を変更している。 

 

   ・FM たんとのアプリを入れていていたが、最近通知が届かなくなった。 

    アプリのバージョンが変わったのに伴い再度新しいアプリをダウンロードしな 

くてはいけないみたいだが、ダウンロードまでの手順が分かりづらかった。 

 <事務局> 

    ダウンロードまでの手順について、分かりやすい伝え方にするなど見直して、 

改善します。 

 

６．審議機関の答申又は意見の概要公表 

   自社ホームページに掲載（令和 3 年 10 月 11 日掲載） 


